

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#971 / 14 de noviembre 2024



ENTRADA
libre y
gratuita

EX FRIGORÍFICO LIEBIG ANGLO
FRAY BENTOS
URUGUAY

NOVIEMBRE EN RÍO NEGRO

NATURALMENTE

6TA EDICIÓN

15/16/17 NOVIEMBRE 2024

MÁS INFO
Escaneá el
código QR



Fray Bentos



La Intendencia de Río Negro invita a Ud.
al Acto de apertura de "Noviembre en Río Negro", 6ta edición.

Viernes 15 de noviembre

Hora 19:00

Galpón 54 - Sitio Patrimonial - Paisaje Industrial Cultural Fray Bentos

Griselda Crevoisier Martínez
Intendente



Río Negro / Soriano

La Intendente de Río Negro visitó la obra del Puente Líber Seregni



La misma implicó una inversión de 8 millones de dólares e incluyó 720 metros de infraestructura, con un ancho de 11 metros, 20 metros de faja y 3 metros de ciclovía.

En la oportunidad, Griselda Crevoisier, acompañando al Ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero y al Intendente de Soriano, Guillermo Besozzi, recorrieron el recientemente remodelado puente Gral. Líber Seregni, tramo de la Ruta N° 2, sobre el río Negro, en los accesos a Mercedes.

Esta obra, que facilitará la conexión entre ambos departamentos, también cumple un papel fundamental para el crecimiento de los Arrayanes, en el margen opuesto a Mercedes, del lado de Río Negro, donde viven aproximadamente 2000 personas que diariamente necesitan acceder a la capital sorianense.

Con el nuevo puente, la comunidad recibe un beneficio múltiple que impacta tanto en la movilidad como en la seguridad vial.

Fray Bentos

Griselda Crevoisier recibió a los principales del proyecto Kahirós



Se trata de la futura planta de Hidrógeno Verde que estará ubicada en Fray Bentos; una iniciativa que pretende ser pionera en América Latina.

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, la jerarca municipal, junto al Director General, Arq. Hugo Hornos; la Directora de Desarrollo, Gabriela Gilardoni y Jorge Onetto, del área de Promoción e Inversión de la comuna, mantuvo una reunión con el Gerente de la firma, Andrés Ferrer y técnicos de Kahirós.

El motivo de la visita, fue interiorizar a las autoridades del Ejecutivo Departamental sobre esta inversión en el territorio. Recordemos que, la planta que se construye en Río Negro, abastecerá inicialmente a seis camiones de carga de madera de la empresa Montes del Plata.

Posteriormente y como parte de la agenda de trabajo en Fray Bentos, recorrieron las instalaciones de la UTEC.

Fray Bentos

Taller de Convivencia Ciudadana con jóvenes del INAU



La actividad se cumplió en el Espacio Locomotora.

En el marco del 4° proyecto anual de Policía Comunitaria, la instancia contó con la participación de adolescentes y funcionarios de los Hogares del Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay en Fray Bentos, “Nueva Luna” y “Sembrando Caminos”; también de los Departamentos de Cultura y de Juventud de la Intendencia de Río Negro.

Los futuros talleres, contarán con el apoyo de Junta Departamental de Drogas, ASSE y profesionales que se irán sumando a la propuesta.

Fray Bentos / Young

El MTOP destinará recursos para mejorar instituciones sociales de Río Negro



En el marco del Programa Convenios Sociales, el Ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero, visitó nuestro departamento para firmar varios acuerdos.

En primera instancia, en la ciudad de Young, firmó un convenio con la Comisión Pro Bienestar Social del Anciano para la ampliación y reforma del hogar Valentín Berezan. La obra contempla una nueva cocina, un baño accesible y mejoras en los techos, lo cual permitirá al hogar satisfacer la creciente demanda de protección y atención integral de personas mayores.

En Fray Bentos también se suscribió un convenio social con el Club Atlético Juventud Uruguay (CAJU), para renovar su gimnasio, incluyendo la colocación de piso flotante deportivo, mejoras en luminarias, instalación eléctrica y pintura. Como contraprestación, el club se compromete a ofrecer sus instalaciones a la UTU Fray Bentos durante 10 horas semanales por un período de cinco años.

Asimismo, Fray Bentos Fútbol Club será beneficiado con un aporte del MTOP de 950 mil pesos para la reparación del techo de su salón de usos múltiples, gravemente afectado tras una tormenta. Por su parte el club permitirá el uso de sus instalaciones a instituciones de educación pública hasta el año 2032.

De estas instancias, participó el Director de Descentralización, Fabricio Tiscornia, en representación del Ejecutivo Departamental.



Fray Bentos / Young



Invitamos a Usted
al **“Taller de Análisis Basado en Género Plus (GBA)”**,
impartido por la Embajada de Canadá en Uruguay

Jueves 14 de noviembre

9:30 a 16:30 hs

Fray Bentos

Sala Virtual de Antel - Terminal de ómnibus

Young

Centro Cultural Nacional - Casa de Cultura “Pedro C. Marín”

Calle Dr. Zeballos N° 3410.



Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE **PP.SS**
División Género y Familia

Canada 

Invitación al "Taller de análisis basado en género Plus (GBA)"

Jueves 14 de noviembre - 09:30 a 16:30hs

Inscripciones en el siguiente enlace:

<https://docs.google.com/.../1NMENI4wFFoN9qBu4ygY0hJm.../edit>

Young

Construcción de cordones en el Barrio J4 de Young



Se realiza en la calle perimetral, entre Las Piedras y Lavalleja, tras la conformación de la base para la cimentación y nivelación del terreno.

Paralelamente, un equipo de Vialidad Urbana ejecuta trabajos de base, recargo y mantenimiento, para posteriormente aplicar riego asfáltico.

Como parte del proyecto, se construirán 16 badenes internos, 800 metros de desagües pluviales y cordón cuneta; a su vez, se prevé que las calles internas tengan un tratamiento bituminoso, se genere un estacionamiento sobre Lavalleja para vehículos pertenecientes al vecindario, la recuperación integral de las placitas y de los diferentes espacios verdes del barrio.

Además, se hará el ajuste de las columnas de electricidad, alumbrado público y colocación de nuevas luminarias.

Young

Se presentó el Plan de Acción de Salud Mental de Río Negro



Su objetivo es contribuir a mejorar la salud mental de los habitantes del departamento.

Para ello, se propone la implementación de estrategias que promuevan la salud mental, prevenir, reducir la morbilidad y discapacidad de las personas con trastornos mentales; brindar una atención de calidad, basada en los derechos humanos, perspectiva de género y generaciones, atendiendo las desigualdades, centrada en un modelo comunitario e intersectorial del proceso de atención.



Young

La actividad “Eliminando Barreras” se realizó en Young



Participaron personas y niños con discapacidad de varias instituciones, escuelas, Centro de Educación para Personas Autistas, entre otras organizaciones; contó además con el apoyo del Centro Teletón Fray Bentos.

Lo que se buscó en esta instancia, fue “mirar” las condiciones de otras personas que comparten el uso de la vía pública; si estas presentan alguna discapacidad, ver qué desafíos y con qué barreras se encuentran cuando tratan de desarrollar su movilidad. Dichas barreras son físicas, pero también sociales, miramos al otro según nuestras condiciones.

A partir de esta propuesta, se procuró generar un impacto de sensibilización en la sociedad y cambiar formatos.

Se agradece al supermercado La Proa que abrió sus instalaciones para poder acceder y observar la independencia y autonomía que pueden tener.

Este taller fue organizado por Educación Vial del Departamento de Tránsito, fue acompañado por el subdirector y la encargada del área, José Luis Obando y Cecilia Techera, respectivamente.